
Superbonus, Brancaccio a Sportello Italia:
prioritario intervenire e liberare i crediti o
le imprese si fermeranno

7 Dicembre 2022

“Tutto quello che è in corso non si può lasciare morire”. La Presidente dell’Ance
Federica Brancaccio, ospite a Sportello Italia su Rai Radio1, torna a parlare del
Superbonus  e dell’incertezza  di cui famiglie e imprese stanno vivendo e ribadisce
che oltre alla proroga serve una vera politica di settore con determinate regole e
scadenze. Secondo l’Ance la novità di Banca intesa di liberare 1,3 miliardi di crediti
è sicuramente importante ma non risolve il  problema di famiglie e imprese di
monetizzare i  crediti.  Serve dunque un intervento immediato per evitare gravi
conseguenze economico e sociali.
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